



PLN BATUBARA



**coaLetters** Edisi 3  
TW III Tahun 2022



### Bincang Bulanan

Jakarta, Rabu (6/7) – PT PLN Batubara mengadakan acara rutin setiap bulan yang diberi nama Bincang Bulanan atau lebih dikenal dengan istilah Binbul. Bincang Bulanan diadakan pada tanggal 6 Juli 2022. Bincang Bulanan diadakan secara virtual melalui *zoom meeting* yang dihadiri oleh Direksi, *Senior Leaders*, dan Pegawai PT PLN Batubara.

### Hari Raya Idul Adha 1443 Hijriyah

Jakarta, Minggu (10/7) - Pada Hari Raya Idul Adha 1443 H, PLN Batubara *Group* mengadakan pemotongan hewan qurban yang terdiri dari PT PLN Batubara dan Anak Perusahaan, yaitu PT PLN Batubara Niaga, PT Jambi Prima Coal, PT Banyan Koalindo Lestari, PT Sriwijaya Bara Logistic, dan PT Musi Mitra Jaya.

Total ada 7 ekor sapi, 4 ekor kerbau, dan 13 ekor kambing daging qurban yang telah berhasil dibagikan ke beberapa wilayah di Jakarta Selatan, Jambi, dan Palembang.







### TOP GRC Awards 2022

Jakarta, Rabu 20 Juli 2022 - PT PLN Batubara mengikuti penjurian *Top GRC Awards 2022* yang dihadiri oleh beberapa juri dan panitia dari penyelenggara *Top GRC Awards 2022*.

PT PLN Batubara yang dihadiri oleh Direksi dan menjelaskan tentang program GRC yang telah dilakukan dan akan dilakukan oleh PT PLN Batubara untuk ke depannya. Tim yang berperan dalam *TOP GRC Awards 2022* dari PT PLN Batubara juga ikut hadir, yaitu Syamsul Arifin selaku *Vice President* Hukum Kepatuhan, Risiko, dan Kinerja serta Fanina Andini selaku *Corporate Secretary*.

#### TOP GRC Award 2022

1. *Top GRC Awards 2022 #4 Stars*
2. *The High Performing Board Of Commissioners on GRC 2022*
3. *Ary Bastari The Most Committed GRC Leader 2022*



### Penyerahan Kendaraan Dinas berupa Mobil Listrik/EV PT PLN Batubara

Jakarta (9/8) - PT PLN Batubara melaksanakan acara, yaitu penyerahan kendaraan dinas berupa mobil listrik/EV dari Direktur Utama PT Halyora Powerindo, Muhammad Firmansyah kepada Direktur Keuangan dan SDM PT PLN Batubara, Hidmad Erhansyah.

Pada acara tersebut dihadiri oleh Direktur Utama dan Direktur SDM PT Halyora Powerindo beserta Direktur Bisnis BNI Multifinance. Sebagai partisipasi PT PLN Batubara sebagai entitas PLN Group dalam mendukung mendukung dalam penurunan emisi (*zero carbon*) dengan penggunaan mobil listrik/EV untuk kendaraan Perusahaan.

### Syukuran dan Doa Bersama HUT 14 Tahun PT PLN Batubara



PLN BATUBARA



Jakarta (14/8) - Tepat tanggal 11 Agustus 2022, PT PLN Batubara berusia 14 tahun. PT PLN Batubara mengadakan acara HUT secara *online* dan *offline* pada tanggal 11 Agustus 2022 dengan tema "**Keep Stronger**".



Acara dilakukan dengan proses pemotongan tumpeng oleh Direktur Utama PT PLN Batubara, Ary Bastari sebagai simbolis bahwa PT PLN Batubara sudah berusia 14 tahun dengan tantangan yang telah dilewati dan akan terus mendukung energi listrik untuk PLN di seluruh Indonesia.

Selain itu, PT PLN Batubara juga mengadakan acara puncak HUT yang ke 14 tahun pada tanggal 14 Agustus 2022. Pada acara tersebut dilaksanakan bersamaan dengan *Car Free Day* di Sudirman, Jakarta dengan tema "*Fun Ride and Fun Walk* PT PLN Batubara 2022".



### Puncak Perayaan HUT 14 Tahun PT PLN Batubara



Jakarta (14/8) – PT PLN Batubara sudah memasuki usia ke 14 tahun. Pada perayaan HUT tahun ini, acara puncak dirayakan pada hari Minggu, 14 Agustus 2022. Acara dilaksanakan di Hotel Syahid, Sudirman dengan tema "*Fun Walk and Fun Ride*". Pada acara tersebut dihadiri oleh Dewan Komisaris, Direksi, seluruh karyawan/ti PT PLN Batubara.



## Upacara HUT Kemerdekaan Republik Indonesia Ke 77 Tahun



Jakarta (17/8) – Tepat tanggal 17 Agustus 2022 adalah Hari Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) yang ke 77 tahun. PT PLN Batubara menghadiri upacara kenaikan bendera dalam rangka HUT Kemerdekaan RI yang ke 77 tahun di Istana Negara melalui *zoom meeting*. Pada upacara tersebut dihadiri oleh Direksi PT PLN Batubara sebagai peserta upacara. Upacara berlangsung hikmat dengan diiringi lagu Indonesia Raya pada saat kenaikan bendera merah putih.

## Training Leadership Execute with Excellence to Achieve Excellent

Jakarta (19/8) – PT PLN Batubara mengikuti acara yang diberi nama “Execute with Excellence to Achieve Excellent”. Acara tersebut dihadiri oleh *Senior Leaders* PT PLN Batubara.





## Internalisasi Restrukturisasi Korporasi

Jakarta (24/8) – PT PLN Batubara menyelenggarakan “Internalisasi Restrukturisasi Korporasi” terkait pembentukan Holding dan Sub Holding dengan tema “*The Future Energy Provider*”. Acara dilaksanakan selama 2 hari, yaitu pada tanggal 24-25 Agustus 2022.





### **Sharing Session**

Jakarta (16/9) – PT PLN Batubara mengadakan *Sharing Session* terkait Perkembangan Badan Layanan Umum (BLU) Batubara dan Antisipasi Krisis *Supply* Batubara Akhir Tahun 2022 yang dihadiri oleh Dewan Komisaris, Direksi, dan *Senior Leaders* PT PLN Batubara.



### **Transformation Journey of PLN Batubara**

Jakarta (17/9) – PT PLN Batubara mengadakan acara yang diberi judul “*Transformation Journey of PLN Batubara*” yang dihadiri oleh Dewan Komisaris, Direksi, *Senior Leaders*, dan Pegawai PT PLN Batubara. Acara diadakan di Hotel Borobudur, Jakarta.





## Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) pengangkatan Dewan Komisaris dan Direksi PT Energi Primer Indonesia - 21 September 2022



Dalam keputusan tersebut, mengangkat Dewan Komisaris dan Direksi PLN Energi Primer yang baru sebagai berikut:

### Dewan Komisaris

1. Komisaris Utama: Yusuf Didi Setiarto
2. Komisaris: Ian P. Siagian
3. Komisaris: Singgih Widagdo
4. Komisaris: Lana Saria
5. Komisaris: Sahala Benny Pasaribu, Ph.D
6. Komisaris: Daneth Fitrianto

### Direksi

1. Direktur Utama: Iwan Agung Firstantara
2. Direktur Batubara: Ary Bastari
3. Direktur Gas dan BBM: Rakhmad Dewanto
4. Direktur Biomasa: Antonius Aris Sudjarmiko
5. Direktur Manajemen Human Capital dan Administrasi: Bagus Setiawan
6. Direktur Keuangan: Efin Febriantoro R



## **Pisah Sambut Dewan Komisaris dan Direksi PT PLN Batubara Rebranding PT PLN Energi Primer Indonesia**

Jakarta (26/9) – Sesuai dengan hasil Keputusan RUPS tanggal 21 September 2022, PT PLN Batubara mengalami tranformasi menjadi PT PLN Energi Primer Indonesia. Acara dilaksanakan dengan judul “Pisah Sambut Dewan Komisaris dan Direksi PT PLN Batubara/PT PLN Energi Primer Indonesia”. Pada acara tersebut dihadiri oleh Direktur Perencanaan dan Pengembangan Bisnis PLN, Hartanto Wibowo, Dewan Komisaris, dan Direksi PT PLN Batubara/PT PLN Energi Primer Indonesia. Acara juga diikuti oleh seluruh karyawan dan karyawan PT PLN Batubara melalui media *zoom meeting*.



**TERIMA KASIH**  
**CORPORATE COMMUNICATION**  
**#PreferredCoalProvider**  
**[www.plnbatubara.co.id](http://www.plnbatubara.co.id)**



